



SDCs

~Smile(笑顔)・Dream(夢)・Challenge(挑戦)~

[令和5年度 2月号]



文責:校長 菊池みどり

いよいよ、9年生入試シーズン到来!

1月末から私立高校入試~2月県立高校推薦入試~3月県立高校一般入試と続きます。面接の練習も行っていますが、かなり上達してきました。初めはしどろもどろだったのが今ではスラスラと堂々とした面接ぶりです。入試に向けて9年生に話す機会があり、「平常心」と「緊張感」、そして「感謝」の言葉を送りました。「努力は決して裏切らない」「備えあれば憂いなし」

前期課程の皆さんにとっては、まだまだ先のことと思うでしょうが、必ずと言っていいほど、ほとんどの児童生徒が通る道です。もしかすると、10年後はシステムが変わっているかもしれませんが、自分の思いを継続させ、実現していくことに変わりはないはずで、将来に向けて今の努力は必ず、つながります。まだ、やりたいことが見つからないとしても、やりたいことが見つかったときのために、今、『努力』という貯金をしていると思ってください。だから、「努力は決して裏切らない」「備えあれば憂いなし」。今、目の前にあることにしっかり取り組んでほしいと願っています。

美郷北にもきた~大谷翔平選手からの贈り物~

届いたその日の昼休み時間に、子供たちにお披露目しました。そのあと、各学級を回した後、学級ごとに利用しています。※参観日には、玄関に展示しますので、どうぞご覧ください。



SDCs ～Challenge:挑戦～

誰だって失敗は怖い。でもその恐怖に打ち勝って挑戦しようとする大人は子供たちに言います。しかし、周囲に挑戦している大人がいない状態で子供たちはどうやってチャレンジを学ぶのだろう、どうやって失敗の立ち直り方を学ぶのだろう。子供たちは周囲の大人を見て学ぶことが多いと思います。子供たちが関わる周りの大人(保護者・家族・地域の方、先生方など)もぜひ、チャレンジしてたくさん失敗してほしいです! 「失敗しても大丈夫だよ! 次、がんばればいいんだよ!」と。

失敗しやすい環境というのは、正解がまるでないことだと思います。これからの世の中に求められている力(創造性、協調性、新しい価値を生み出す力、違う考え方を作り出す力)を身に付けるためにも、正解のないことに挑戦し、失敗を積み重ねて解決していくことが必要だということです。失敗はマイナスではなく、むしろ一歩前に進むことなのだということを子どもたちにはぜひ、理解してほしいです。

「どんなことにもできないという先入観をもつな!」

これは何かでみて、メモしていた言葉です。「とりあえず、やってみよう!」精神です。やってみないと分からないことがほとんどです。うまくいかなければ、うまくいく方法を考えてまたやってみる、その積み重ねが大切なのです。

☆9年生は、「なーばんやき」を完成させるために何度も失敗を繰り返し、やっと完成させました!!!

☆保健体育では、いろいろなバージョンの跳び箱を設定し、子供たちが自由に何度もチャレンジできるようにしていました。何度も挑戦し最後に飛べたときの子供たちのうれしそうな笑顔が素敵でした。「やればできる」の経験です!



※いくつになっても、いろいろなことにチャレンジしようと思う気持ちが**長生きの秘訣**らしいですよ!

節分～美郷北の鬼をやっつけたぞ～

2月2日、体育館に3頭の鬼が出現!!! 幼稚園3園交流会(今回は西郷・北郷のみ)で集まった幼児たちは、大きな豆(新聞ボール)を投げつけ、「鬼は外～」と泣きながらも必至に頑張る姿がとても可愛かったです!

鬼たちが疲れ果て(本当に)退散しました。これで、今年も安心安全な平和な1年を送ることができそうです。

※「鬼も疲れてたね～だから、やっけた」と幼児がつぶやいていた



3月行事予定

- 3～5日(日～火) 宇納間地藏大祭
- 5・6日(火水) 県立高校一般入試
- 8日(金) 送別遠足、弁当の日
- 11日(月) 美郷を語る会(5～9年)
- 14日(木) 振替休業日(16日分)
- 16日(土) 第3回卒業式
- 19日(火) 幼稚園3園交流会
- 26日(火) 修了式
- 28日(木) 離任式

学校ホームページを随時更新中!

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/2012/htdocs> ☆



学校だよりも、ホームページに掲載中!